



Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Otto Schütz

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegedienst Marion Fröhlich, dem Redner Herrn Ehlert und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die hilfreiche Unterstützung.

In Liebe und Dankbarkeit

deine Ingrid
im Namen aller Hinterbliebenen

Berga/E., im Juni 2017